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 会員のみなさんお元気です

か。 

 浅葱色の新緑がだんだんと

深緑色になって来た今日この

ごろですが、会員の皆様は元

気に、毎日のお仕事にお励み

のことと思います。時々は息

抜きにご旅行なんぞでリフレ

ッシュして下さいね。 

 

 

 さて、技師会のお話です。 

 

今年も定期総会の季節が

やってまいりました。昨年は

新築された公立岩瀬病院で、

見学ツアーを兼ねた定期総

会を行い、多数の会員の参加

を頂きました。 

今年は第 2弾として、同じ

く新築された星総合病院さ

んで開催する準備を進めてお

りましたところ、鈴木技師長

さんよりご快諾を頂戴いたし

まして、たいへんステキな「メ

グレズ・ホール：Megrez Hall」

をお借りすることが出来まし

た。 

 

 この「Megrez」という名称

って何だろうと思いweb検索

しましたところ、「おおぐま座

星総合病院 

メグレズ・ホール：Megrez Hall 
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デルタ星。北斗七星の中で唯一の 3等星」とあります。 

北斗七星は柄杓の形をしていますが、柄と杓を繋いでいるところにある星だ

ということが解りました。当然ですが、命名したのは星北斗理事長だとのこと

であり、何とも洒落た命名だと感嘆したのは私だけではないでしょう。 

何ともステキです。 

 

 中に入ってビックリ❣❣  

音楽ホールじゃん❣❣ 

何とここは 300 人収容の音楽

ホールなのです。音楽ホール

で重要なのは「壁」です。反

射音をいかに巧くコントロー

ル出来るかがホールのカギな

のですが、あります、ありま

す、凸凹の壁が。そして何

と客席の椅子にも工夫があ

るのです。これには脱帽で

す。まあ、何かの機会に訪

ねてみて下さい。ちょっと

県南支部総会だけに使用す

るのは、もったいない感じ

ありありの音楽ホールなので

す。 

 

さて、総会ですが、まずは原

田副支部長の開会の辞に始ま

り、白石支部長のあいさつがあ

りました。 

 今年度は第 47 回福島医学

検査学会の開催担当支部と

なっており、実行委員会を設

置して準備を進めておりま

す。ポスターも出来上がりま

して、刷り上がったばかりの

ポスターを掲げ、みんなで力

を合わせて学会を成功させ

原田副支部長 

白石支部長 

福臨技 山寺会長 
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ましょうと呼びかけました。 

 

 続いて、一般社団法人福島県臨床検

査技師会の会長で在られます山寺会長

よりご挨拶がありました。昨年より日

臨技・福臨技主催研修会「検査説明・

相談ができる臨床検査技師育成講習

会」を開催している。更に今年の 1

月より「検体採取等に関する厚生労働

省指定講習会」が開催されているので、

技師個人が早目に受講して欲しい等

のお話がありました。 

 

 総会に入り、議長に総合南東北病院

の椎根千賀子さん、書記に太田西ノ内

病院の阿部聡美さん、坪井病院の高田

佳奈さんを選出して議事が進行しま

した。 

 

まず、会員総数 353名に対し、出席

者 73 名、委任状 173 名にて、支部規

程第７条－５にある構成員の過半数

（含委任状）以上の出席を充足し、総

会成立が確認されました。議事におき

ましては、平成 26年度事業経過報告、

学術部活動報告、それに、平成 27年

度事業計画案、学術部活動案、予算案

などが承認され総会はスムーズに進

行し、加藤事務局次長の閉会宣言で総

会は終了いたしました。 

 

議長 椎根千賀子さん 

書記 阿部聡美さん 

高田佳奈さん 

県南支部役員 

加藤事務局次長 

座長 白石支部長 
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 引き続き、星総合病院の総護師長の

佐藤美重先生によります『臨床検査技

師に期待すること』との題の特別講演

が開催されました。先生はもっと医療

に対しても積極的になって、今、問題

になっている認知症患者への取り組み

にも取り組んで行って欲しいと仰られ

ました。そして「認知症サポーター」

という取り組みについて解説され、ぜ

ひ、「認知症サポーター」になって欲し

い、郡山市は人口に対し他市町村より

若干少ないので増加させたい、と熱い

語り口で解説されました。先生のお話

を受講すると「認知症サポーター」に

なり、「オレンジリング」が頂けます。

これは「認知症の人を支援します」と

いう意思を示す「目印」となります。

受講者全員が「オレンジリング」を頂

戴して公演は終了いたしました。今日

から福臨技県南支部は「認知症サポー

ター」になります。よろしくお願いい

たします。 

 

 総会が終了して、いよいよ新築されました星総

合病院の見学会です。 

 鈴木弘子技師長さん自ら、手作りの誘導旗を持

ってみんな

を誘導し、見

学会を盛り

上げてくれ

ました。 

 

ありがと

うございま

した。 

佐藤美重先生 

鈴木弘子技師長さん 
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新しい検査室ってイイですねえ。羨ましくなります。 

細菌検査室ではこれから仕事です！ その前に、ブイ！ 

 

 

 こんな星形の病棟です。 

 中央にナースステーション。 

 効率的ですね。 

 

 未使用の病棟の一部を案内してもら

いました。手洗いが随所に存在します。 

 

 案内をして頂いた鈴木弘子技師長さ

んと、事務の素敵な方です。みなさん、

星総合病院を愛しているのが言葉の

端々から伺えました。 

 これからも頑張ってください。 

 

 

誘導ありがとうございました。 
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 見学会から駅前に流れて、恒例の懇

親会が開催されました。 

 「庄や 郡山店」はまたまた熱気に

包まれます。田村事務局長の司会で会

は出発進行です。 

 

 白石支部長の挨拶、福臨技の山寺会

長の挨拶が終了し、加藤事務局次長の

乾杯の発声です。 

みんな元気よく「カンパーイ❣」 

 

 

美味しいお料理が、ビールが…どんどん胃袋に吸収されていきます。 

 

 

 

 お若くてお綺麗な方がお隣ときたら、

もうすべてが OKですよねぇ～❣ 

 思わず、ブイブイ、しちゃいます❣ 

 

 

 

 

 新婚さんが他の女性に食べさせても

らっている姿なんて、私達はとても見

せられません。 

みざるきかざるいわざるのみざる❣ 

 

 

福臨技 山寺会長 

加藤事務局次長 



（7） 

 

 

 

 

 

会はどんどん盛り上がって行きます。 
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 宴もたけなわですが…原田副支部長の締めで今年度初めての懇親会が終了い

たしました。県南支部が担当する第 47回福島医学検査学会がんばっぺない❣ 

 

 

 

 第 9号の一枚はこれだっ❣ 

 君達が イ・チ・バ・ン❣❣ 

 

 

See you soon 

 

 

県南支部だより 第 9 号 平成 27 年 6 月 1 日発行 


